

Communiqué de presse

Un nouveau duo à la coprésidence d'Ecolo Walhain

Walhain, le 30 mars 2025

Ecolo Walhain démarre une nouvelle étape avec l'arrivée à sa coprésidence de Marie-Hélène Schrobiltgen et Alexis Nuyt, succédant à Jean-Marie Gillet et Stéphan Laloux, chaleureusement remerciés pour leur engagement sans faille.

Pour les nouveaux coprésidents: ***“Des coeurs de village vivants”***

Marie-Hélène Schrobiltgen est Assistante juridique dans le domaine de la sécurité privée et a, de plus, de l'expérience dans l'enseignement et la recherche académique. Originaire de Gaume, elle est attachée à un cadre de vie rural dynamique et convivial et s'intéresse particulièrement à l'économie locale, l'agriculture et la santé. Ses deux enfants s'épanouissent à l'école communale de Walhain Andrée Geulen-Herscovici.

Alexis Nuyt est, quant à lui, responsable du développement des activités de loisirs dans le tourisme de proximité. Ses engagements associatifs depuis plusieurs années, notamment comme membre du staff d'unité des scouts de Nil-Saint-Vincent, ont nourri sa passion de créer des projets porteurs de sens et tournés vers l'humain. Père de deux enfants, il est attentif notamment aux enjeux d'accessibilité du logement, d'aménagement du territoire et de gestion des déchets.

Ils abordent cette nouvelle étape avec enthousiasme et peuvent compter sur le soutien actif des membres et de l'ancienne coprésidence pour assurer une transition harmonieuse et fructueuse. Ils concluent: *“Avec nous deux élues au conseil communal, Aurélie Maréchal et Mélanie Noël, ainsi que notre conseillère CPAS Vincianne Gilard, nous veillerons à ce qu'Ecolo Walhain reste une force de proposition constructive. Depuis l'opposition, notre mission, c'est de faire avancer des projets concrets dans l'intérêt de toutes et tous.*